

**MOTIVASI MAHASISWA FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI
UIN IB PADANG YANG TINGGAL DI MASJID STUDI : KASUS
DI KELURAHAN LUBUK LINTAH KECAMATAN KURANJI PADANG**

SKRIPSI

Diajukan kepada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi sebagai salah satu syarat
dalam memperoleh Gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada
Jurusan Bimbingan Konseling Islam



Oleh :

IKA CITRA DEWI
NIM : 212.031

**JURUSAN BIMBINGAN KONSELING ISLAM
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)**

IMAM BONJOL PADANG

1439 H/ 2018 M

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul : **“Motivasi Mahasiswa Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UTN IB Padang yang tinggal di Masjid Studi; di Kelurahan Lubuk Lintah Kecamatan Kuranji Padang”**. disusun oleh **Ika Citra Dewi NIM 212.031**, telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang Munaqasyah.

Padang, 15 Februari 2018

Pembimbing I

Pembimbing II



Dr. Mellyarti Svarif, M. Pd
NIP. 195507061986032001



Dra. Azizah Fitrah, M.A
NIP. 196901061996032001

ABSTRAK

Skripsi dengan judul **“Motivasi Mahasiswa Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN IB Padang yang Tinggal di Masjid Studi: di Kelurahan Lubuk Lintah Kecamatan Kuranji Padang”** yang disusun oleh **Ika Citra Dewi, NIM. 212.031**, Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam (BKI) Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan melihat banyak pekerjaan di dalamnya, seperti mulai dari membersihkan masjid, menjadi muazzin, imam, ngajar ngaji, menggantikan ustad ceramah dan lain-lain. sementara mahasiswa memiliki tanggung jawab pekerjaan kuliah yang tidak sedikit. tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui motivasi intrinsik mahasiswa Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi tinggal di masjid Kelurahan Lubuk Lintah Kecamatan Kuranji Padang. (b) motivasi ekstrinsik mahasiswa Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi tinggal di masjid Kelurahan Lubuk Lintah Kecamatan Kuranji Padang.

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan metode kualitatif yaitu yang bersifat deskriptif. Subjek penelitiannya adalah mahasiswa Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi tinggal di masjid. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi dan wawancara. Informan penelitian ini sebanyak 4 orang.

Hasil penelitian mengenai dengan motivasi mahasiswa Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi yang tinggal di masjid adalah: motivasi intrinsik adalah, dorongan yang datang dari dalam diri, yaitu (1) keinginan sendiri, (2) karena ingin meringankan beban orang tua dari segi ekonominya, (3) melatih diri untuk mandiri, (4) untuk belajar menjadi imam shalat, menjadi khatib, dan memperdalam ilmu agama. motivasi ekstrinsik adalah dorongan yang datang dari luar diri seperti, (1) orang tua yang mendorong untuk tinggal di masjid, (2) karena ajakan teman dengan melihat keadaan ekonomi sehingga harus tinggal di masjid.